



## **FLEUREY LES FAVERNEY DEMAIN**

Electeurs et électrices fleuréens,

Au mois de Novembre, je vous faisais part de ma décision de former une liste pour les prochaines élections municipales.

Cette démarche mûrement réfléchie était motivée par la volonté de m'engager, auprès d'une équipe solide et motivée, pour le développement de notre commune. Le grand nombre de personnes témoignant leur mécontentement vis-à-vis des actions menées par la municipalité actuelle ne faisait que conforter ma volonté de me présenter à cette élection et lancer une nouvelle dynamique véritablement au service des habitants.

Les investissements hasardeux, voire inutiles, les décisions prises sans consultation ( y compris au sein même du conseil municipal ), le mépris des choix des habitants, le manque d'information et surtout, l'abandon de la commune au profit de fonctions plus «prestigieuses» semblaient alors détourner les habitants de l'équipe municipale en place et former une contestation.

Malgré tous ces reproches, entendus d'ailleurs bien au-delà des limites de notre petite commune, il semble que je n'aie pas su vous convaincre de vous engager à mes côtés dans cette aventure municipale. Les derniers désistements, pour raisons de santé ou familiales, oserais-je dire du fait également d'intimidations, m'obligent à renoncer à ce projet qui me tenait à cœur.

Malgré cela, je ne peux que vous encourager à vous rendre aux urnes au mois de Mars prochain, seul moyen de faire connaître votre insatisfaction et montrer votre volonté de voir évoluer les choses dans le bon sens. N'oubliez pas que c'est vous qui choisirez qui prendra les décisions pour la commune dans les six années à venir.

Lallemand Philippe